

WNI

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Aug 2, 2023 - 12:53



Bripka Indra M Bhabinkamtibmas Ds. Bjoasih

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

[Sukabumi] - Bhabinkamtibmas Indra Mulyana, yang bertugas di Kp.garduh Ds.Bojongasih Kec.Parakansalak, terus berupaya mempererat hubungan dengan warga melalui kegiatan silaturahmi dan sosialisasi kamtibmas. Pada Rabu, 02 Juli 2023, beliau mengunjungi salah satu rumah warga untuk menyampaikan beberapa himbauan yang bertujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Indra Mulyana adalah tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam kegiatan ronda

malam atau Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Dengan berperan aktif dalam patroli malam, warga dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah setempat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini merupakan langkah proaktif dalam mencegah potensi kejahatan yang dapat mengancam keselamatan dan kebebasan individu. Dengan pemahaman yang lebih baik tentang bahaya TPPO, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan menghindari terjebak dalam jaringan kejahatan tersebut.

Program "AA DEDE," yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, turut menjadi fokus dari sosialisasi Bhabinkamtibmas Indra Mulyana. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kemitraan dan keterlibatan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh warga, diharapkan tingkat kriminalitas dapat ditekan sehingga masyarakat merasa lebih aman dan tenteram.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam melaporkan segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban kepada pihak berwenang, termasuk kepada dirinya sebagai Bhabinkamtibmas. Melalui saluran informasi yang efektif, potensi bahaya dan potensi gangguan kamtibmas dapat diidentifikasi dan ditangani dengan cepat, sehingga keamanan wilayah tetap terjaga.